聞いてみました! まちの声 ~100号記念特集編・



議会だより第 100 号の発行を記念し、日頃町民の皆さんが町に期待すること、 町議会への思いなどを伺いました。

近所に子供が少なくなって いる地域に住む者です。

子供が少ないからこそ、お 友達の輪を広げたいと思いま すので、近くに集まって遊べ るような公園や広場があれば いいですね。



子供が大きくなって、進学 就職を迎えた際に不便を感じ ずにいられる町、自分の家族 を持った時に多古町に住んで 暮らしたいと思える町になる ように今後も議論 してほしいと思い



多古町は子育てに優しい町で、昨 年度病児保育所が開設されました。 平日の時間帯だけではなく、土日 祝日やシフト勤務の場合でも対応 できるようになれば、より安心し

て子育てができるので はないかと思いますの で、前向きに検討して いただきたいです。

> 白鳥 圭佑さん (多古)



多古町は農業が盛んな町で

す。若い人がいきいきと農業 ができるような政策を、県や

国に対して要望して欲しいと

議会は住民の代表として、 若い人達の意見・要望を集約 し、町の政策に反映されるこ とを期待します。

鈴木 金作さん(坂)

私は、今93歳です。自分で作っ た野菜を友達にあげて喜ばれるこ とが生きがいで、短歌の会にも参 加して楽しんでいます。 お年寄りがいつまでも楽しく 暮らせる多古町をこれからも続 けてください。

災害や新型コロナ、鳥イン フルエンザ等、生活に不安 を感じることが多い昨今です が、人生 100 年と言われる 時代、長期的な視野で自然豊 かな多古町の環境を守り、み んなが安心安全に暮らせるま ちづくりを進めて欲しいです。



続けてきた紙面は大きな財産です。論や町と議会の様々な局面、変革多古町の存続をかけた平成の大合

々な局面、変革を伝けた平成の大合併の

変革を伝えの大合併の議

木内 建雄さん

する議会広報の充実に繋がると信じまく努力し続けることが、議会の発展と報言われます。議員がその役割を果たすべ言かれます。議員がその役割を果たすべ



た議会広報

歴代

の町長方と議員・

議会のやりとり、

で基、創刊から25年、1 ・議会と行政と町民のかけ

0 橋

号を重っ

藤井 たかさん(大高)

議会広報 特別委員長 高坂 恭子議員

した。その多、したので、平成8年8月に第1号 多古町議会だよ この度記念すべき100号、議会だより編集委員会で8月に第1号が創刊されまく知ってもらいたとの思いだよりは、議会の活動を町

会だよりは皆様との大切な交流の一つでできるよう心掛けてまいりました。町議に読みやすく、またわかりやすくお伝えに読みやすく、またわかりやすくお伝えるが、ま紙写真をカラーにするなど、またこれまで時代の変化に合わせ試行錯誤 を発刊することになりました。工夫を重ね、この度記念すべ

号記念発行に寄せて



第 86 号 平成 29 年 10 月発行 第74号 平成 26年11月発行 第 61 号 平成 23 年9月発行 議会だより 議会だより 🚳 中幼稚園、 多古台バスターミナル 常磐小と多古第一小が統合多古病児保育所開所 常磐幼稚園閉園 利用開始 令和2年4月1日 平成24年3月31日 インターネットで、録画 ●9月議会の一般質問に、 題字、表紙リニューアル。 平成7年6月2日 0 配信がスタート。 過去最多の8名が登壇。 〇号 令和3年4月25日発行 台風 15 号が多古町に上陸 令和元年9月9日 平成29年 令和2年 平成27年 平成26年 (2020) (2017) (2015) (2014)町道飯笹·西古内線開通 平成 26 年6月 10 日 多古第二小と多古第一小が統合平成28年4月1日 第 95 号 令和2年1月発行 第 76 号 平成 27 年5月発行 第 71 号 平成 26 年2月発行 新多古町民体育館オープン 平成31年4月1日 多古こども園開園 四多古町 議会だより 議会だより 平成26年4月1日 TAK® TAK® 議会中継、録画中継が、 ● 議会広報全国コンクール ●インターネットで、議会

創刊当初から 議会だよりに 携わる 石渡 悦子議員

現在、新型コロナウイルス感染症対策を関策として行っており、町民と共に防災無線事態への対応、小中学生と共に防災無線を活用したコロナ感染対策を警鐘、町民に意識啓発を図り、大きな役割を果たしたと思います。今後共、町民と共に防災無線を活用したコロナ感染対策を警鐘、町民に意識啓発を図り、大きな役割を果たしたと思います。今後共、町民と共に防災無線を活用したコロナウイルス感染症対策をあること、「議会だより」が益々発展する。 22名、人口1万840人だところです。当時民の皆様にお伝えする 現在、新型コ便性の向上、 インター 流れを感じます。 数14名体制にて運営となった今、1万4400人余りまで減少し、 したが、 よる第三滑走路建設、 現在は少子高齢化 チェンジ 経済効果が期待され 。今後は空港機能強化に運営となった今、時代の余りまで減少し、議員定 当時、 へのアクセス向上や利 0 圏央道建設による 本町の議員定数手段として取り組 少し、もりました。 ます

ライブ中継が始まる。

0号発刊に寄せて

で特別奨励賞(編集・デ

ザイン部門) 受賞。

スマートフォンで視聴可

能になる。

目に浮かびます。 力彌委員長筆の思

墨痕鮮

やか

2な題字は今り。故・佐

故

「たこ町議会だより

議員2年目、

委員としても新

人の私は、

編集会議では、先輩議員方の京議会用語・行政用語の理解に

.四苦八苦。

い見識に

今後は多くの皆様の声を反映さ

空港シャトルバス運行開始

平成2年9月1日

平成23年

(2011)